



# Monika Bauer

**16. und 17. November 2024**  
**Seminar in Linz**



1. Tag: Frühkindliche Entwicklung und die Gefahren in der heutigen Zeit, speziell in Bezug auf persistierende frühkindliche Reaktionen
2. Tag: Einführung in die **KISS-Problematik**

Referentin: Monika Bauer  
Physiotherapeutin mit Schwerpunkt Kindertherapie  
(Bobaththerapie, Psychomotorik, sensorische Integration, cranio-sacrale Therapie, Osteopathie), Heilpraktikerin,  
Buchautorin

Ort: 4040 Linz, Schmiedegasse 3

Kosten: 340 €  
ohne Verpflegung, Anreise, Unterkunft; inkl. kleinem Imbiss

Anmeldung: Bitte per Mail an: [elisa@grininger.com](mailto:elisa@grininger.com)  
0676/81 42 81 395

Unsere heutige reizüberflutete Welt, unsere Art, mit den Babys umzugehen und viele andere Faktoren lassen oft eine natürliche, artgerechte Entwicklung nicht zu. Häufig kommt es durch diese Faktoren zu persistierenden frühkindlichen Reaktionen. Der erste Tag des Seminars ist dieser Problematik gewidmet.

Der zweite Tag gibt eine Einführung in das KISS-Syndrom, seine Pathogenese und die Auswirkung in der frühkindlichen Entwicklung. Zusammenhänge zwischen KISS-Syndrom und persistierenden frühkindlichen Reaktionen und erste Behandlungsansätze sind weitere Inhalte.



[bauer-kiss.de](http://bauer-kiss.de)